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2017. ５.16（火）
第 3040 回　例会報告

例会日…火曜日（6：20）～前橋公園・群馬会館食堂

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…石井　繁紀

建設部長　加藤　裕一さん
公園緑地課長　吉橋　　浩さん
公園管理事務所長　秋山　順一さん

◎前橋育英高等学校インターアクトクラブ
ボランティア部顧問　唐沢　　仁さん

早朝例会



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

部長　狩野　大樹さん
塩野菜の花さん
栗原比奈乃さん
竹内　詩音さん

◎前橋国際奨学生　　セカル　アユ　パラミタ　さん
ゴ　ギョウ　キク　さん

  会長の時間  　鴻田会長
皆さん、あらためましてお
はようございます。
本日恒例となりました早朝
例会、加藤建設部長様はじめ
建設部公園緑地課の皆さんの
ご協力で前橋公園の清掃を無事に行うことができまし
た事、大変ありがとうございました。まずもって感謝
させて頂きます。
また、早朝例会を設営頂きました地域社会奉仕委員
会と健康管理委員会の皆さんありがとうございました。
前橋公園の清掃は毎年行っておりますが、前橋市の
管理と市民の皆さんのご協力で、年々綺麗になってい
ると感じました。
ここ数年来微妙に雨だった早朝例会ですが、自分で
言うのもなんですが会長の私が晴れ男で本日はこのよ
うに良いお天気となりました。
昨日、グローバル補助金の関係でモンゴルから帰国
しましたが、モンゴルも快晴で満天の星空を眺めてき
ました。今週末新潟RCとのゴルフ・野球も晴天であ
ると確信しています。

さて、会長の時間ですが、本日は先ほどお話しした
モンゴルで感じた事をお話しします。
モンゴルには山田邦子さん、高玉さん、佐藤美恵さ
ん、小林幹昌さんと今回のプロジェクトを担当して頂
ける群馬大学金澤貴之教授と関係者の皆さんで先週金
曜日に出発しました。私と小林幹昌地域社会奉仕委員
長は今日の早朝例会のため昨日帰国しましたが、その
他の方々は今週の金曜日まで支援プロジェクトのため
滞在しています。
モンゴルに行ってからの移動に際し、高玉先生・佐
藤美恵さんと同乗させて頂く機会が多くありました。
年齢の事を言っては失礼ですが、佐藤美恵さんは私
と同じ年、高玉先生は昭和７年生まれの私の父より高
齢です。
通常であれば、高齢の父を娘が面倒見るという感じ
ではないかと思うのですが、佐藤さんは必要以上に高
玉先生の面倒を見ません。高玉先生もそれを承知で後
ろから少し遅れてついてくるという感じです。同行し
た私と小林幹昌さんがハラハラする程です。
車の中で理由を佐藤さんにお伺いしたところ、「自
分でできることは自分でさせる。必要以上に手を貸さ
ない」と言って、同乗していた高玉先生もにこやかに
聞いていました。お二人とも医師であるので説得力は
十分です。
皆さんの健康管理に参考になりましたでしょうか？

会長の時間を終わります。
  お客様挨拶  　加藤建設部長

吉橋課長

  幹事報告  　

１．�次回５月23日（火）の例会は、 野和義インター
アクト委員長の卓話の予定でしたが、クラブフォー
ラムに変更させていただきます。
２．�５月23日は、「ロータリーの友」の注目記事の
紹介を行います。当該雑誌を当日持参願います。
３．�次々回５月30日（火）の例会は、関口和義会員の
新会員卓話及び 野和義インターアクト委員長の卓
話といたします。
４．�すでに御案内のとおり、５月23日11時30分より
臨時理事会を開催いたしますので、役員・理事の方
はご集合願います。
５．�５月20日、21日と新潟ＲＣを迎え、親睦ゴルフ
コンペ、懇親会及び野球を行います。参加の方は忘
れずに。

  副幹事報告  　
前橋東RC、前橋西RC、伊勢崎東RC、伊勢崎南RC、
碓氷安中RC、富岡中央RC
  出席報告  　作能会員
会　員　数：115名

　{ 出席者　62名
欠席者　53名

本日出席率：55.86％、
前々回訂正：69.37％


